

《单词百科:nonphysical是什么意思?nonphysical怎么发音?nonphysical的解释和用法》

英语单词nonphysical是什么意思?nonphysical怎么读?nonphysical怎么发音?简答网为您整理了nonphysical的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



nonphysical怎么读

nonphysical的读音:[n n'f z kl]

nonphysical的意思

- 1、非肉体的;
- 2、非实体的;
- 3、非有形的;
- 4、非物质的;

nonphysical的近义词

1、intangible adj.触不到的;难以理解的;无法确定的;

nonphysical的双语例句

1、It is from the nonphysical that global ascension and the evolution of each species is fostered.

地球提升和每一物种的进化正是从非物质体中培育出来的。

2、At first humans could go between the physical and nonphysical at will.

起初,人类可据自我意愿自由出入于物质层与非物质层之间。

3、Perhaps such ancestors anchored nonphysical patterning that was harmful to earth or humanity.

也许这些祖先锚定了对地球或人类有害的非物质模式。

4、For many centuries, nonphysical mathematics had been knocking at the door waiting to be let in.

非实体数学敲门等入已经有几个世纪了。

5、Night time is the time that the nonphysical reigns or prevails.

夜晚是非物质形体的天下。

6、And so we were unprepared for the nonphysical dance awaiting us upon Earth.

因此我们对地球上等待着我们的非物质舞蹈毫无准备。

7、In choosing to ascend, one recovers their genetic abilities to relate to the nonphysical realms.

在选择提升中,你发现你们的遗传能力被连向非物质领域。

8、If they cannot be expressed in the physical, they become expressed in the nonphysical.

如果它们不能在物质界被表达,就会在非物质界被表达。

9、Ascension at this time is not a path really to the nonphysical.

此时的提升并不是一条真成为非物质的提升路径.

10、World coordinates are used in a nonphysical environment, such as a modeling environment.

世界坐标上下文用于非物理环境中, 例如建模环境中.

11、This will occur through the gradual merging of physical and nonphysical until physicality ceases to exist.

这将通过逐步融合物质与非物质而发生,直到肉体停止存在.

12、Because it arises out of body level consciousness the nonphysical appears human in form.

又因为它是起源自身体层面的意识,所以非物质就呈现出人类的形状.

以上是简答网为您整理的nonphysical怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。
查看更多关于nonphysical的用法、nonphysical的释义、nonphysical的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/nonphysical>